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9ª Virada Inclusiva Municipal promove reflexão
sobre os direitos das pessoas com deficiência
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Capão Bonito
torcerá para
João Dantas

Hoje, sexta-feira, dia
29, João Dantas partici-
pará de uma luta decisi-
va pelo PFL (Professio-
nal Fighters League) em
Riyadh, na Arábia Saudi-
ta. João enfrentará o es-
panhol Costello Van Ste-
enis, um adversário de
peso, com um cartel de
15 vitórias e 3 derrotas.

A luta será transmiti-
da pelos canais ESPN, e
toda a cidade de Capão
Bonito estará acompa-
nhando e torcendo pela
grande oportunidade do
atleta. Pág 11Pág 11
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O Supremo Tribunal Federal (STF) realizou, re-
centemente, audiência pública para ouvir especialis-
tas e representantes de entidades da agricultura,
do agronegócio e do poder público sobre isenções
tributárias para defensivos agrícolas.

As exposições dos diversos movimentos sociais e
agrários tiveram o objetivo de trazer referências para o
julgamento da Ação Direta de Inconstitucionalidade
(ADI) 5553, da relatoria do ministro Edson Fachin, pre-
tendendo orientar os ministros para manifestação ou
revisão de votos já proferidos, uma vez que o Supre-
mo começou a julgar o caso, mas, após a leitura do
relatório e das sustentações orais, o Plenário atendeu
à proposta do relator para realizar a audiência pública.

Ajuizada pelo Partido Socialismo e Liberdade
(PSOL) em 2016, a Ação Direta de Inconstituciona-
lidade (ADI) nº 5553,  questiona a inconstituciona-
lidade das cláusulas 1ª e 3ª do Convênio nº 100/97
do Conselho Nacional de Política Fazendária (Confaz)
e o Decreto 7.660/2011. Os dispositivos concedem
redução de 60% da base de cálculo do Imposto
sobre Circulação de Mercadorias e Prestações de
Serviços (ICMS), além da isenção do Imposto sobre
Produtos Industrializados (IPI) de determinados ti-
pos de defensivos agrícolas.

O Convênio 100, que há 27 anos vem sendo
renovado, foi criado com a participação de todos os
secretários de Fazenda dos Estados e disciplina vári-
as isenções para o agronegócio, permitindo diversos
incentivos. A partir deste convênio, os preços dos
defensivos agrícolas caíram e tornaram o agro mais
competitivo.

Contudo, se vier a prevalecer o ativismo desen-
freado e o progressismo ambiental, que ferem o bom
senso e ultrapassam a razoabilidade, e os incentivos
do Convênio 100 forem derrubados, isso custará caro
para o Brasil, pois a utilização dos defensivos é fun-
damental para uma agricultura moderna e para o
sucesso do agronegócio.

Apenas para relembrar aos leitores, defensivos

agrícolas são produtos que têm por objetivo con-
trolar pragas, doenças e ervas daninhas que possam
prejudicar as plantações, sendo exemplo destes de-
fensivos inseticidas, herbicidas e fungicidas. Esses
materiais são aplicados para proteger as plantas contra
insetos, fungos e outras bactérias. Os fertilizantes
nutrem as plantas, enquanto os defensivos prote-
gem as plantas de ameaças externas.

É certo que um eventual fim das atuais isenções
constantes do Convênio 100 vai impactar diretamen-
te nas gôndolas dos supermercados e, por conse-
quência, na vida dos consumidores e do povo. Isso,
somado aos reflexos da reforma tributária e às per-
das já previsíveis para o agronegócio.

Portanto, qualquer medida que vise a retirada
dos benefícios tributários desses defensivos impac-
taria no aumento de preço do alimento ao consumi-
dor, uma vez que  aumentaria o custo de produção
ou a redução do uso dos defensivos agrícolas, prin-
cipalmente, por parte dos pequenos produtores,
causando prejuízos.

Vale destacar que o Brasil, conforme dados di-
vulgados pela Organização das Nações Unidas para a
Alimentação e a Agricultura (Food and Agriculture
Organization – FAO), agência da ONU que trabalha
para combater a fome e a pobreza, e para garantir
que todas as pessoas tenham acesso a alimentos
suficientes para uma vida saudável, mostrou que o
Brasil está na 44ª posição relacionada ao uso de de-
fensivos agrícolas.

Portanto, é absurda, insensata e desproposita-
da a denominação “bolsa-agrotóxico” atribuída pe-
los partidos de esquerda à isenção fiscal de 60% do
ICMS e do IPI concedido ao setor, questionada pela
ADI 5553. O mais sensato é que o STF mantenha a
isenção fiscal de 60% do ICMS e do IPI  para os
defensivos agrícolas.
Eduardo Berbigier é advogado tributarista,

especialista em Agronegócio e CEO do
Berbigier Sociedade de Advogados

Desobrigação tributária para defensivos agrícolas

No dia 26 de novembro de 2024, nossa cidade
celebrou a 9ª edição da Virada Inclusiva Municipal,
um evento promovido pelo Conselho Municipal dos
Direitos da Pessoa com Deficiência e pela Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Social. Esse evento é
realizado desde 2016, tendo como principal objeti-
vo conscientizar a sociedade sobre os direitos das
pessoas com deficiência, valorizando-as como prota-
gonistas de suas próprias histórias e agentes de trans-
formação em todos os setores da sociedade.

Este ano, a Virada Inclusiva destacou a união como
força essencial para a inclusão, com a frase-tema:
“Ninguém de nós é tão bom quanto todos nós jun-
tos”. Essa mensagem reflete nossa luta por direitos,
respeito e dignidade. Como já dizia Aristóteles, o ser
humano é, por natureza, um ser social. Essa sociabili-
dade não apenas atende nossas necessidades, mas
também nos define enquanto seres humanos.

Para a pessoa com deficiência, essa convivência
é ainda mais fundamental. A deficiência não reduz a
humanidade de ninguém, tampouco diminui o direi-
to à participação plena na sociedade. O capacitismo
— preconceito que subestima as capacidades das
pessoas com deficiência — é uma visão arcaica que
deve ser combatida. A Lei Brasileira de Inclusão (LBI),
ou Estatuto da Pessoa com Deficiência (Lei 13.146/
2015), reforça essa necessidade ao trazer 127 arti-
gos que fundamentam nossa luta por uma socieda-
de verdadeiramente inclusiva. No entanto, a efeti-
vação dessa lei depende de vontade política e do
empenho do poder público em criar e implementar
políticas de inclusão.

Por que ainda precisamos falar de inclusão? Não
somos todos humanos? Essas perguntas revelam uma
contradição humana: em um mundo competitivo,
muitas vezes priorizamos o resultado e a superiorida-
de em detrimento da compaixão. Em vez de cele-
brar as diferenças, transformamos a peculiaridade em
motivo de exclusão.

A lógica da vida, no entanto, deveria ser sim-
ples: viver sem medida. Assim também é o amor,
que só encontra sentido quando vivido sem reser-
vas. Nossa sociabilidade é onde nos encontramos e
nos nutrimos como seres humanos, mas nossa pró-

pria condição humana, com suas contradições, fre-
quentemente cria obstáculos que dificultam a cami-
nhada do outro. Esse é o retrato de uma sociedade
ainda marcada por preconceitos e desigualdades,
que alimentam a exclusão e o ódio.

A LBI existe para combater esses obstáculos —
visíveis e invisíveis — que ferem o direito à dignidade
e à cidadania. Esse estatuto é o alicerce de nossas
lutas e um farol para a construção de uma socieda-
de onde caibam todas as pessoas. A inclusão não é
apenas uma necessidade legal, mas uma causa no-
bre que deve ser abraçada por todos.

O evento deste ano foi marcado por um senti-
mento especial de saudade. Pela primeira vez, reali-
zamos a Virada Inclusiva sem a presença do Professor
Mário Rodolfo. Todas as apresentações carregaram
sua memória e sua influência, deixando claro que ele
permanece conosco em espírito e em legado. O Pro-
fessor Mário foi um dos grandes pilares da inclusão
em nossa cidade, e sua ausência trouxe um misto de
tristeza e inspiração para continuarmos sua luta.

Nove anos após o início dessa ação pedagógica,
em que ensinar e aprender é o que nos faz melho-
res um pouquinho a cada dia. Seguimos em frente
mostrando que é preciso um novo olhar sobre anti-
gos problemas que ainda nos afligem.

Somos todos diferentes. E é na diferença que a
vida floresce. Olhe ao redor: quantas cores, quan-
tas vozes, quantos mundos habitam o mesmo chão.
Diferenças nos enriquecem; indiferenças, nos em-
pobrecem.

Que a Virada Inclusiva continue a ensinar e trans-
formar, guiando-nos para uma sociedade mais justa,
acolhedora e humana. Caminhar é resistir. Seguimos
com o cuidado de quem acaricia o mundo. Há bele-
za na luta, essência no ser. E o que nos diferencia é,
acima de tudo, o que nos humani-
za.

Luiz Carlos de Proença
Conselheiro Municipal dos

Direitos da Pessoa com
Deficiência – Capão Bonito SP

Autor do livro:
O sol nas margens da noite

A 9ª Virada Inclusiva Municipal:
Celebrando a Inclusão e a União

Comissão na Câmara aprova
moção de repúdio contra Janja

por xingamento a Elon Musk
A Comissão de Relações Exteriores e de Defesa

Nacional da Câmara aprovou nesta quarta-feira, 27,
por 14 votos a 5, uma moção de repúdio contra a
primeira-dama Rosângela Lula da Silva, a Janja. O motivo
é o xingamento dela ao empresário Elon Musk quan-
do participava de atividades relacionadas ao G-20.

O episódio ocorreu em 16 de novembro, duran-
te uma palestra sobre combate à desinformação no
Cria G-20, realizada no Rio de Janeiro. Durante sua
fala, foi possível ouvir uma buzina de navio ao fundo,
atrapalhando o discurso. Em resposta, Janja comen-
tou: “Alô, acho que é o Elon Musk… Eu não tenho
medo de você, inclusive, fuck you, Elon Musk”.

O xingamento em inglês foi feito enquanto Janja
defendia a regulação das plataformas digitais. Musk,
proprietário do X (antigo Twitter), posiciona-se contra
a medida. Em sua plataforma, ele rebateu dizendo que
o governo atual vai “perder a próxima eleição’.

O pedido de repúdio, de caráter simbólico e sem
consequências práticas, foi apresentado pelos de-
putados Zucco (PL-RS) e General Girão (PL-RN) e
subscrito por Luiz Philippe de Orleans e Bragança
(PL-SP). Para os parlamentares, a postura adotada
pela primeira-dama é “incompatível com o decoro
exigido em eventos oficiais” e “demonstra falta de
responsabilidade e sensibilidade em relação ao papel
que exerce como representante simbólica da na-
ção, em um evento de tamanha visibilidade”.

Embora a maioria dos votos favoráveis tenha sido
de parlamentares da oposição, membros de parti-
dos com integrantes no governo, como União Bra-
sil, PP e Republicanos, também apoiaram a moção.

No mesmo dia, Lula, sem citar o xingamento fei-
to por Janja, disse que não era preciso “ofender
ninguém”. O presidente defendia o combate à fome
em um festival organizado por Janja no G-20. “Eu
queria dizer para vocês que essa é uma campanha
em que a gente não tem que ofender ninguém,
não temos que xingar ninguém. Precisamos apenas
indignar a sociedade”, disse.

Carrefour
Na mesma sessão, a comissão aprovou por una-

nimidade outra moção de repúdio, desta vez contra
o que chamaram de “boicote francês” às carnes bra-
sileiras. O presidente do colegiado, deputado Lucas
Redecker (PSDB-RS), apresentou o pedido, que foi
subscrito por outros quatro parlamentares, incluin-
do Eduardo Bolsonaro (PL-SP), que já havia apre-
sentado requerimento com conteúdo semelhante.

O motivo foi a declaração do CEO global do Car-
refour, Alexandre Bompard, anunciando que a rede
não comercializaria mais carnes provenientes do
Mercosul. A fala gerou reações de empresários e
autoridades brasileiras, e frigoríficos do País decidi-
ram retaliar suspendendo o fornecimento de carne
ao Carrefour no Brasil. Em meio à controvérsia, Bom-
pard divulgou uma carta de retratação na terça-fei-
ra, 26, elogiando a qualidade das carnes brasileiras e
confirmando que o grupo continuará adquirindo pro-
dutos de frigoríficos nacionais no Brasil. (Estadão
conteúdo)

“Ninguém de nós é tão bom quanto todos nós juntos”
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Por que as galinhas não batem em outros ani-
mais?

- Porque elas têm penas.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O que uma árvore disse para a outra?
- Nos deixaram plantadas.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Mamãe, os meninos na escola estão me cha-

mando de distraído!
- Joãozinho, você mora na casa da frente…

Piadas...

Frases

Somente aquele que
vive o Natal no dia a

dia sabe o real
significado de ter
Jesus no coração.

Todo Natal eu uso a
mesma roupa para ver se
alguém se toca de me dar

uma nova de presente.

Prefeitura libera alvará das obras
do novo shopping de Capão Bonito

Ultrassom...

O Natal começou no
coração de Deus.
Só está completo
quando alcançar o

coração do homem.

Nas redes sociais

Se não sabes o
que presentear

a teus seres
mais queridos

no Natal,
presenteie-lhes

teu amor.

NOVO EMPREEN-
DIMENTO NA CIDADE
| Na tarde de ontem, quin-
ta-feira, 28 de novembro,
o prefeito Júlio Fernan-
do se reuniu com os se-
cretários de Governo,
José Saito, e de Planeja-
mento, Marcelo Batista,
além dos empreendedo-
res do novo shopping/
pátio de compras de Ca-
pão Bonito, para a emis-
são do Alvará de cons-
trução e início das obras
do empreendimento.

O encontro aconte-
ceu na Prefeitura, e mar-
cou um passo importan-
te para o desenvolvi-
mento comercial da cida-
de.

O novo shopping
será construído na Ave-
nida Plácido Baptista da
Silveira e promete trans-
formar o setor de servi-
ços, além de impulsionar
a economia local com a
geração de mais de 200
empregos diretos. Duran-
te a reunião, o prefeito
conversou com o empre-
sário João Rodrigues,

que informou que as
obras começam o mais
breve possível.

“É mais um grande
empreendimento que vai
trazer avanços para a ci-
dade e para a nossa po-
pulação, oferecendo
mais opções de comércio
e lazer”, afirmou o prefei-
to Júlio Fernando.

Ao final da reunião,
o prefeito e os secretári-

os parabenizaram os em-
presários João Rodri-
gues e Paulo Horical pelo
compromisso em inves-
tir na cidade e destaca-
ram que o município es-
tará à disposição para
oferecer total apoio du-
rante a execução da obra.

Este novo empreen-
dimento é mais um refle-
xo do crescimento de Ca-
pão Bonito e do esforço

contínuo da administra-
ção municipal para atrair
investimentos e gerar
mais oportunidades para
os moradores.

O projeto promete
não apenas dinamizar o
comércio, mas também
transformar a infraestru-
tura local, consolidando
Capão Bonito como um
polo de desenvolvimen-
to regional.

Bebedouro...

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA



Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA

SAÚDE
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Varizes: Esperar pode custar
mais do que o tratamentoAs varizes são mais do que

uma preocupação estética. Elas
são sinais visíveis de que algo não
está funcionando corretamente na
sua circulação. Muitas vezes, as
pessoas adiam o tratamento por
pensar que as varizes são apenas
um problema superficial ou acre-
ditam que podem conviver com
os sintomas por mais tempo. No
entanto, adiar o tratamento de
varizes pode custar muito mais
do que você imagina — em ter-
mos de saúde, qualidade de vida e
até financeiramente. Neste artigo,
explicamos por que a espera pode
ser um erro e como agir agora
pode poupar complicações e des-
pesas futuras.

A evolução da Doença
Venosa Crônica

As varizes são uma manifes-
tação da Doença Venosa Crônica.
Quando o sangue não consegue
retornar ao coração de maneira
eficaz, ele se acumula nas veias
das pernas, causando dilatações e
o aparecimento das varizes. Sem
o tratamento adequado, essa con-
dição tende a piorar com o tem-
po, podendo levar a problemas
sérios, como trombose, úlceras
venosas e infecções.

A evolução da Doença Veno-
sa Crônica acontece em estágios,
e deixar o tempo passar sem tra-
tar as veias doentes permite que a
doença progrida. Quanto mais
avançado o estágio da doença,
mais complicado se torna o trata-
mento e o pós-tratamento.

A Escleroterapia Ecoguiada
com espuma:

a substituta da cirurgia
Hoje, graças à evolução das

técnicas, nenhum caso de varizes
exige cirurgia. A escleroterapia
ecoguiada com espuma substitui
completamente a cirurgia de vari-
zes. Este método, assim como a

cirurgia, pode ser realizado em um
único tempo, tratando as veias
doentes de maneira eficiente. Em
casos raros, pode ser necessário
tratar uma perna por vez, devido
à grande quantidade de veias do-
entes ou à limitação na quantida-
de de polidocanol que pode ser
usada de uma só vez.

Já no caso das teleangiectasi-
as (os vasinhos menores), o tra-
tamento geralmente exige várias
sessões. Quanto mais veias e
quanto mais avançado o estágio
da doença, maior será o impacto
no tratamento e no pós-tratamen-
to.

O custo invisível
de adiar o tratamento

Quando as varizes são igno-
radas, o custo não se limita ape-
nas à sua saúde. O tratamento
que poderia ser simples e acessí-
vel no início pode se tornar mais
complexo e caro com o tempo.
Adiar o tratamento de varizes
pode significar:

1. Mais etapas no tratamen-
to de vasinhos: Embora a esclero-
terapia ecoguiada com espuma

trate as varizes maiores em um
único tempo, vasinhos e teleangi-
ectasias geralmente requerem mais
sessões, o que pode aumentar o
custo e o tempo de tratamento.

2. Tratamentos mais prolon-
gados: Quanto mais a doença pro-
gride, mais implicações o trata-
mento terá, tanto em termos de
tempo quanto de complexidade.
A recuperação também pode ser
mais longa em casos avançados.

3. Risco de complicações: As
complicações decorrentes de va-
rizes não tratadas, como úlceras
venosas e infecções, exigem cui-
dados médicos mais intensivos,
resultando em custos maiores e
recuperação mais difícil.

O impacto na
qualidade de vida

Além do custo financeiro, adi-
ar o tratamento de varizes afeta
diretamente sua qualidade de vida.
As dores nas pernas, o inchaço e
a sensação de cansaço constante
podem limitar suas atividades di-
árias e até mesmo seu lazer. A cada

dia que passa, as varizes podem
progredir, tornando simples tare-
fas, como caminhar ou ficar de pé
por longos períodos, mais difíceis
e desconfortáveis.

Optar pelo tratamento preco-
ce significa recuperar sua mobili-
dade, energia e bem-estar. Com
tecnologias modernas, como a es-
cleroterapia ecoguiada com espu-
ma e o laser transdérmico, o trata-
mento de varizes é rápido, seguro
e oferece resultados duradouros,
permitindo que você volte à sua
rotina normal rapidamente.

O tratamento é a única forma
de interromper a progressão

É considerado que exercícios
físicos, alimentação saudável e
outros cuidados podem ajudar a
controlar os sintomas das varizes,
mas não curam a Doença Venosa
Crônica. Somente o tratamento
médico especializado pode inter-
romper a progressão da doença.

Tomando a decisão certa:
agir agora para evitar

custos maiores
Quando se trata de varizes, o

momento de agir é agora. Evitar
ou adiar o tratamento não apenas
coloca sua saúde em risco, mas
também aumenta os custos finan-
ceiros e compromete sua qualida-
de de vida. Optar por um trata-
mento precoce garante uma solu-
ção menos invasiva, com resulta-
dos mais rápidos e mais econômi-
cos a longo prazo.

Fonte: Dr. Eduardo Toledo de
Aguiar, Professor Livre Docente
em Cirurgia Vascular - FMUSP,
Diretor Médico da Spaço Vascu-
lar, Membro Efetivo da Socieda-
de Brasileira de Angiologia e Ci-
rurgia Vascular.

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087
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Capão Bonito recebeu a visita do deputado federal Antônio Carlos
Parceria no Congresso Nacional promete trazer mais avanços para o município

DEPUTADO PRE-
SENTE | Na última sex-
ta-feira, 22 de novembro,
Capão Bonito recebeu a
visita do deputado fede-
ral Antônio Carlos (PL),
que tem se consolidado
como um grande aliado
da cidade no Congresso
Nacional.

Durante sua visita, o
parlamentar teve a opor-
tunidade de conhecer
importantes espaços da
cidade e discutir novos
projetos e investimentos
para o município.

Entre as atividades
realizadas, Antônio Car-
los visitou o Centro
Mais Capacitação, pas-
sou pelo canteiro de
obras da Santa Casa e
participou de um encon-
tro no Centro de Con-
venções “Joel Humberto
Stori”, no período da noi-
te, com a presença do
prefeito Júlio Fernando,
secretários, vereadores e
outros apoiadores.

O encontro foi uma
oportunidade valiosa
para avaliar os avanços
já alcançados e alinhar
novas ações para o ciclo
2025-2028, com foco em
áreas fundamentais
como saúde, educação e
infraestrutura.

O prefeito Júlio Fer-
nando destacou a impor-
tância da visita e do
apoio contínuo do depu-
tado para o desenvolvi-
mento de Capão Bonito.

“Com o apoio de um
deputado presente e
comprometido, Capão
Bonito vai avançar ain-
da mais. Já estamos ali-
nhando ações e projetos
importantes que impac-
tarão diretamente setores
como saúde, educação e
infraestrutura”, afirmou.

Antônio Carlos tam-
bém enfatizou a força do

PL de Capão Bonito nas
últimas eleições munici-
pais, que resultaram na
eleição de cinco vereado-
res para a Câmara Muni-
cipal. “Proporcionalmen-
te, Capão Bonito foi uma
das cidades destaques
do PL. Ao lado do pre-
feito Júlio Fernando e
dos vereadores eleitos,
queremos impulsionar o
desenvolvimento de Ca-
pão Bonito e região”,
ressaltou o deputado,
que fez questão de elo-
giar os projetos do pre-
feito.

Com uma trajetória
consolidada no serviço
público, Antônio Carlos
é advogado e já exerceu
diversos cargos de rele-
vância, como vereador
(2000 a 2012), secretário-
adjunto na Secretaria de
Esportes e Turismo do
Estado de São Paulo, di-
retor-presidente da Em-
presa Metropolitana de
Transportes Urbanos de
São Paulo e coordena-
dor da Bancada Federal
Paulista na Câmara dos
Deputados, cargo que
ocupa atualmente.

Os vereadores Alan
Senciatti, Fio Londrina,
Neto Tallarico, além das
eleitas Magali e Silvia
Cecap, e o eleito Nino
Nunes, também reforça-
ram a importância de
contar com um deputado
que conhece bem a re-
gião e as necessidades
de Capão Bonito.

“Com uma boa articu-
lação no Congresso Na-
cional e o apoio de de-
putados como Antônio
Carlos, o objetivo é am-
pliar os recursos para a
nossa cidade”, afirma-
ram os vereadores, refor-
çando a parceria e o com-
promisso com o cresci-
mento de Capão Bonito.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral Temperos caseiros

para alegrar
seus pratos

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul,
542 - Capão Bonito
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1º Mutirão Florestal de Capão Bonito “Mãos Pela Mata”
fomenta a conscientização ambiental no Querência do Turvo

· Colaborou: Bióloga
Jane Fernandes

MEIO AMBIENTE
EM FOCO | No último
dia 22 de novembro, o
Bairro Querência do Tur-
vo, localizado na zona
rural de Capão Bonito,
foi palco de um impor-
tante movimento de res-
tauração florestal, o 1º
Mutirão Florestal e Vira-
dão Florestal “Mãos Pela
Mata”.

Promovida pelo Ins-
tituto Refloresta, a ação
teve como objetivo não
apenas o plantio de ár-
vores, mas também a
conscientização ambien-
tal e a união da comuni-
dade em torno de uma
causa fundamental: a
preservação da natureza.

A atividade contou
com a participação de
cerca de 70 pessoas, in-
cluindo alunos da Escola
Municipal “Governador
André Franco Montoro”,
moradores locais, empre-
sários e voluntários.

A ação resultou no
plantio de 300 mudas de
árvores nativas em áreas
de preservação perma-
nente (APP), que estão
sendo recuperadas para
melhorar a biodiversida-
de, proteger as nascen-
tes e restaurar a qualida-
de do solo da região.

O mutirão contou
ainda com o apoio da
Sabesp, que sempre se

Iniciativa de restauração florestal no Bairro Querência do Turvo reúne comunidade
e fortalece o compromisso com a preservação ambiental e a regeneração da Mata Atlântica

destaca por seu compro-
misso com a água e o
meio ambiente, da Pou-
sada Refúgio das Arau-
cárias, de São Miguel
Arcanjo, que serve de
exemplo com suas práti-
cas sustentáveis e De-
partamento de Meio Am-
biente de Capão Bonito.

Miriam, presidente
da Associação de Ami-
gos e Moradores do bair-
ro, ressaltou o impacto
positivo da ação na co-
munidade. “Há tempos
não sentíamos essa ener-
gia coletiva. A ação rea-
cendeu o ânimo da nos-
sa comunidade, mostran-

do que cuidar da mata
também é cuidar de nós
mesmos”, afirmou. Para
ela, o mutirão represen-
tou uma renovação no
espírito de cooperação e
um fortalecimento dos
laços entre os morado-
res e seu território.

A bióloga Jane Fer-
nandes, que participou
da ação, destacou tam-
bém a importância da
restauração florestal
para as gerações futuras.
“Cada muda plantada re-
presenta um gesto de
compromisso com o fu-
turo. A restauração da
Mata Atlântica não é

apenas um ato de plan-
tar árvores, mas um pro-
cesso que envolve res-
gatar a biodiversidade,
proteger as fontes de
água e melhorar a saúde
do solo”, explicou. Se-
gundo a bióloga, a ação
também demonstrou que
a restauração ambiental
é uma jornada coletiva,
que envolve ciência, par-
ticipação comunitária e
uma vontade comum de
transformar o local em
um espaço mais saudá-
vel e sustentável.

Além das 300 mudas
plantadas, o projeto con-
tinuará com o plantio de

mais 1.700 árvores, con-
solidando um corredor
verde essencial para pro-
teger a vitalidade hídrica
da região e a biodiversi-
dade local. O mutirão é
um exemplo claro de
como ações concretas de
restauração florestal po-
dem unir diferentes gera-
ções e setores da socie-
dade, criando um futuro
mais verde e sustentável
para todos.

A emoção foi palpá-
vel entre os participan-
tes, que viram, com suas
próprias mãos, a trans-
formação do ambiente ao
redor.

O evento foi um lem-
brete de que a missão de
cuidar do meio ambiente

é uma responsabilidade
compartilhada por todos.
Ao plantar árvores e re-
generar a Mata Atlânti-
ca, estamos também
plantando o futuro.

A mensagem que fi-
cou clara no 1º Mutirão
Florestal “Mãos Pela
Mata” é que, juntos, é
possível restaurar o equi-
líbrio ecológico e garan-
tir um futuro mais saudá-
vel e sustentável para as
próximas gerações. Com
a força coletiva da comu-
nidade, o compromisso
com a natureza e o apoio
de iniciativas como a do
Instituto Refloresta, a
preservação ambiental
continua a ser um traba-
lho de todos.

Listagem dos valores dos subsídios e da remuneração dos cargos públicos da
Câmara Municipal de Ribeirão Grande, Estado de São Paulo – 2022. Art. 39, §6º da
Constituição Federal.

Câmara Municipal de Ribeirão Grande/SP

Câmara Municipal de Ribeirão Grande, em 28 de novembro 2024.

OSÉIAS SAMUEL GOMES
PRESIDENTE Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro PVC, Estruturas
Metálicas, Ferro p/Construções, Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA
VOCÊ PODE

PRECISAR DELA

Tudo posso naquele
que me fortalece
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INVESTINDO EM
CAPÃO BONITO | Ca-
pão Bonito segue atrain-
do importantes investi-
mentos.

 Na tarde de quarta-
feira (27/11), o prefeito
Júlio Fernando recebeu,
no Gabinete Municipal,
os gerentes Reginaldo e
Valdir, e os sócios José,
Luiz e Nico da Rede de
Supermercados Amiza-
de, que anunciaram ofi-
cialmente a implantação
de seu Centro de Distri-
buição na cidade.

A primeira loja da
rede no Brasil será ins-
talada em Capão Bonito
e terá grande impacto
econômico, gerando 70
empregos diretos.

Além disso, há pre-
visão de abrir mais 10
lojas na região, amplian-
do ainda mais a oferta de
postos de trabalho.

A Rede Amizade se
destacará no mercado
local, oferecendo uma
vasta gama de produ-
tos, como alimentos im-
portados,  utensílios,
eletrônicos, acessórios
e hortifruti. A rede tam-
bém dará suporte para a
compra direta de produ-
tos rurais, beneficiando
os produtores locais e
estimulando a economia

Rede de Supermercados Amizade chega a Capão Bonito
Investimentos reforçam o desenvolvimento e geração de empregos na cidade

da cidade.
A reunião com os re-

presentantes da Rede
Amizade foi considerada
marcante para o setor de
alimentos de Capão Bo-
nito.

A reunião contou
com a presença do presi-
dente da Aciap - Ary
Russo, do agroempresá-
rio e presidente da Coo-
perativa Agrícola de Ca-
pão Bonito - Emílio Ken-
ji, e dos secretários mu-
nicipais - José Saito (Go-
verno), Gilberto Tobias
(Obras e Segurança Pú-
blica) e Romano Oliveira
(Desenvolvimento Soci-
al), além dos diretores
João Carvalho (Indústria

e Comércio) e Leonardo
(Tributos).

Ao final, a Secretaria
de Indústria e Comércio
informou que o preen-
chimento das vagas dis-

ponibilizadas pela Rede
Amizade acontecerá du-
rante o Mutirão de Em-
pregos no próximo dia 19
de dezembro.

O prefeito Júlio Fer-

nando destacou a impor-
tância desse novo inves-
timento para Capão Bo-
nito. “Agradecemos à
Rede Amizade por acre-
ditar em Capão Bonito.

Estaremos à disposição
para acelerar a implanta-
ção. É mais uma impor-
tante rede gerando em-
pregos para o nosso
povo. Um presente de fi-
nal de ano para a cida-
de”, afirmou, ressaltando
o compromisso da Admi-
nistração Municipal com
o desenvolvimento eco-
nômico.

“Este é mais um pas-
so importante para o for-
talecimento do comércio
e a geração de empregos
em Capão Bonito, conso-
lidando a cidade como
um polo de atração para
novos investimentos”,
acrescentou o presiden-
te da Aciap – Ary Russo.
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Família denuncia omissão de socorro após
morte de menina de 2 anos em UPA de Itapeva
A Polícia Civil inves-

tiga a morte de uma meni-
na de dois anos, em Ita-
peva (SP), após a família
registrar um boletim de
ocorrência por omissão
de socorro contra a Uni-
dade de Pronto Atendi-
mento (UPA) do municí-
pio.

O advogado da famí-
lia da criança relatou, na
delegacia, que ela morreu
na noite de sábado (23),
após não receber atendi-
mento médico adequado
na UPA da cidade. Segun-
do familiares, a vítima foi
atendida três vezes na
unidade entre sexta-feira
(22) e sábado.

Em nota, a Prefeitura
de Itapeva informou que
a menina deu entrada na
UPA na sexta-feira com
sintomas gripais, e rece-
beu alta após avaliação.
No mesmo dia, ela retor-

nou à unidade com diar-
reia e vômitos, mas foi
medicada e liberada no-
vamente em estado está-
vel.

No dia seguinte, sá-
bado, ela voltou à UPA
com sintomas persisten-
tes, foi submetida a exa-
mes e mantida em obser-
vação.

Conforme a prefeitu-
ra, enquanto estava na
UPA, a paciente foi inse-
rida mais de uma vez na
lista da Central de Regu-
lação de Vagas do Esta-
do, sendo solicitado leito
de UTI, que foi cedido por
um hospital de convênio
que a paciente possuía.

Durante esse perío-
do, o quadro da menina
piorou, evoluindo para
crises convulsivas, insu-
ficiência respiratória e
paradas cardiorrespirató-
rias. Segundo a prefeitu-

Delegado responsável pelo caso pediu exame necroscópico da vítima e investiga o que ocorreu durante o atendimento

primeiro documento indi-
cava morte por insufici-
ência respiratória grave e

aguda. Agora, o novo do-
cumento está aguardan-
do exames", explica.

O delegado responsá-
vel pelo caso pediu um
exame necroscópico da
vítima e tenta esclarecer
o que ocorreu durante o
atendimento da menina.

Conforme o advoga-
do, a família espera a con-
clusão dos laudos e do
inquérito da Polícia Civil.
"No nosso entendimen-
to, a UPA não tinha con-
dições de atendê-la e de-
veria ter feito a transfe-
rência", declarou.

O corpo de Maria Jú-
lia foi velado e enterrado
na segunda-feira (25) em
Itapeva. (Por g1 Itapeti-
ninga e Região)

Família denuncia omissão de socorro após morte de menina de 2 anos em UPA de Itapeva
— Foto: Reprodução/Redes sociais

ra, apesar das manobras
de reanimação, a pacien-
te não resistiu.

O advogado da famí-
lia informou ao g1 que
medidas legais foram to-
madas. Além do registro
da ocorrência, o repre-

sentante legal dos pais da
criança pediu a revisão
do atestado de óbito. "O

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

CONCURSO PÚBLICO N.º 001/2020

EDITAL DE CONVOCAÇÃO CONCURSO PÚBLICO

Marcelo Luís Nunes, Prefeito do Município de Ribeirão Grande, usando das
atribuições legais que lhe são conferidas, torna público o presente edital de convoca-
ção:

Ficam convocadas as candidatas aprovadas e classificadas no Concurso Público
realizado nos  termos do edital nº 01/2020, abaixo relacionadas, obedecendo a classifi-
cação final, publicada em 24 de setembro de 2021, no jornal “A Tribuna Sudoeste”.
Devendo as mesmas comparecerem no Departamento Administrativo, sito à Rua
Francisco Felipe de Lima, nº 40, das 08h00min às 12h00 / das 13h00 às 17h00min.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento Administrativo as candidatas
deverão apresentar todos os documentos pessoais originais acompanhados de uma
cópia, conforme item 13.5 do edital 01/2020, para submeter-se a exame médico pré-
admissional.

A convocação visa atender a demanda do Ano Letivo de 2025, a partir do dia 03/
02/2025.

O não comparecimento das candidatas convocadas por esse edital, no prazo de 03
(três), dias úteis contados da sua publicação, implicará, automaticamente, na sua
desistência e perda de todos os direitos havidos pelo referido Concurso Público,
ficando a vaga disponível para o  classificado seguinte.

E para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância foi
expedido o presente edital que será publicado no jornal “A Tribuna Sudoeste e site da
prefeitura municipal de Ribeirão Grande www.ribeiraogrande.sp.gov.br e afixado no
local de costume.

Ribeirão Grande, 28 de novembro de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos
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SEGURANÇA PÚ-
BLICA | Na última se-
gunda-feira, 25 de no-
vembro, uma reunião im-
portante foi realizada no
Centro de Convenções
“Joel Humberto Landim
Stori” em Capão Bonito.

O encontro contou
com a presença dos che-
fes de Segurança Públi-
ca do município, empre-
sários, comerciantes e
empreendedores locais.

O objetivo da reunião
foi alinhar estratégias de
segurança para o comér-
cio, especialmente com a
chegada do horário espe-
cial de final de ano, tra-
dicionalmente marcado
pela ampliação das ativi-
dades comerciais na ci-
dade.

Durante o encontro,
um dos principais focos
foi discutir as ações para
combater a criminalidade,
considerando os recen-
tes casos de assaltos e
furtos que ocorreram na
cidade.

A ampliação da segu-
rança é especialmente
relevante devido ao ho-
rário estendido de funci-
onamento do comércio,
uma iniciativa que visa
aquecer a economia lo-
cal. Para isso, foi discu-
tida a importância da ins-
talação de câmeras de
segurança nas ruas prin-

Horário especial de final de ano em
Capão Bonito terá reforço na segurança

cipais do comércio, com
um grande esforço da
Prefeitura Municipal para
viabilizar essa medida.

Além disso, foi enfa-
tizada a importância de
cada empresa ou comér-
cio investir em sistemas
de monitoramento pró-
prio, uma prática que
pode contribuir signifi-
cativamente para a pre-
venção de crimes. De
acordo com as autorida-
des presentes, a instala-
ção de câmeras de segu-
rança tem se mostrado
eficaz na redução da cri-
minalidade, uma vez que
a presença desses dispo-
sitivos inibe a ação de
criminosos e diminui as
possibilidades de inva-
sões e roubos.

O delegado da Polí-
cia Civil, Dr. Alanderson
Cintra de Santana, des-
tacou que os roubos são
frequentemente associa-

dos ao tráfico de drogas,
um problema que, infeliz-
mente, afeta diversas re-
giões do país e limita os
esforços de combate ao
crime organizado.

Ele ressaltou que a
colaboração de todos os
setores da sociedade é
fundamental para au-
mentar a segurança e ga-
rantir um ambiente mais
seguro para o comércio

e para a população.
Estiveram presentes

também o delegado dr.
Aryclenes Domingos, o
chefe de investigação da
Polícia Civil, Tenente
Milton da PM, o subco-
mandante da Guarda
Municipal, Cândido, e o
secretário de Obras e Se-
gurança Pública, Gilber-
to Tobias, que represen-
tou o prefeito Júlio Fer-

nando.
O secretário Tobias

reiterou o compromisso
da administração munici-
pal em apoiar todas as
iniciativas que busquem
melhorar a segurança da
cidade, com especial
atenção ao aumento do
monitoramento eletrôni-
co.

O presidente da As-
sociação Comercial de

Reunião entre autoridades e comerciantes alinha ações para
garantir a segurança no comércio durante o período festivo

Capão Bonito (Aciap),
Ary Russo, destacou a
importância da parceria
entre os comerciantes, as
autoridades de seguran-
ça e a administração pú-
blica para garantir a tran-
quilidade necessária
para o funcionamento do
comércio e para o bem-
estar da população.

“A parceria entre to-
dos é essencial para ga-
rantir a segurança e a
tranquilidade da popula-
ção e dos comercian-
tes”, afirmou Russo.

Com essas ações,
espera-se que o comér-
cio de Capão Bonito
continue crescendo de
forma segura, incenti-
vando o desenvolvimen-
to econômico e ofere-
cendo aos consumido-
res um ambiente mais
protegido durante o pe-
ríodo de festas de final
de ano.
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Na tarde da última
terça-feira, 26 de novem-
bro, o CMDPcD - Con-
selho Municipal dos Di-
reitos da Pessoa com
Deficiência, teve o prazer
de realizar mais uma edi-
ção da Virada Inclusiva
Municipal, a 9ª Virada,
promovida em conjunto
com a Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento
Social. Desde 2016, a Vi-
rada Inclusiva tem se
consolidado como um
importante espaço de
conscientização sobre os
direitos das pessoas com
deficiência em nossa co-
munidade.

Contados da reativa-
ção do CMDPcD em
2016, sob a presidência
do eterno líder, Prof.
Mario Rodolfo, foram
promovidas 8 edições da
Virada Inclusiva, sendo
que no ano da pandemia,
o evento foi realizado vir-
tualmente, e no ano se-
guinte, retornou presen-
cialmente, seguindo as
normas de segurança.

Diante da recente
perda do amigo Mario
Rodolfo, ocorrida há al-
guns meses, a realização
da nona virada se tornou
um desafio para os mem-
bros do Conselho. Ape-
sar disso, certamente
sob a sensação da  pre-
sença inspiradora do
mesmo, acabou resultan-

do um evento de grande
sucesso, com o tema:
“Ninguém de nós é tão
bom, quanto todos nós
juntos”. Embora enfren-
tando dificuldades, espe-
cialmente após a partida
do querido presidente, a
equipe do Conselho se
uniu com determinação e
energia positiva, tal qual
a emanada dos girassóis,
com retorno aprazível,
que se estendeu por todo
o Município e região.

O destaque desta edi-
ção, centra-se nos resul-
tados do Concurso de
Desenho e Poesia/Reda-
ção, com a temática “In-
clusão das pessoas com
deficiência”, que mobili-
zou mais de 500 alunos,
tendo cada um deles re-
fletido, pesquisado e
compartilhado o tema
com seus familiares e
amigos, impactando, dire-
ta ou indiretamente, mais
de 2.000 pessoas. Por
isso, o CMDPcD (Conse-
lho Municipal dos Direi-
tos da Pessoa com Defi-
ciência) vem a público ex-
pressar profunda grati-
dão às escolas munici-
pais, à ETEC de Capão
Bonito e às APAE´s (Ca-
pão Bonito, Buri, Guapia-
ra e Ribeirão Grande) que
incentivaram e engajaram
seus alunos, abrilhantan-
do o evento e demons-
trando o atingimento do
propósito: a  reflexão so-
bre a necessidade de in-
clusão irrestrita, incondi-
cionada e ilimitada das
pessoas com deficiência.

Direcionam os para-

CMDPcD - Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência

béns aos pais e familiares
dos alunos que participa-
ram do Concurso, tendo
sido ou não, vencedores,
pois a intenção do
CMDPcD foi contribuir
para o despertar de valo-
res nas crianças e adoles-
centes (futuro da Nação),
com foco no respeito ao
semelhante, em atenção à
uma convivência digna,
justa e igualitária.

Agradecem também
os colaboradores, que
contribuíram para o de-
senvolvimento das ativi-
dades, no decorrer do
evento,  com especial re-
conhecimento à Secreta-

ria Municipal de Educa-
ção e de Desenvolvi-
mento Social.

Estendem os agrade-
cimentos aos que estive-
ram presentes no even-
to, tais como: vereador
Neto Tallarico, Dra. Ro-
sana Nito, Dr. Luiz Feli-
pe Moreira D´avila, Dra.
Adriana Menk de Carva-
lho, Andréa Milani (se-
cretária municipal de
Saúde), Neli Cordeiro de
Miranda (vice presiden-
te do Conselho Munici-
pal do Idoso), Romano
José de Oliveira (secre-
tário municipal de Desen-
volvimento Social), Ale-

xandre Mendes (diretor
municipal de Cultura),
Ezer Dias de Oliveira Ju-
nior (diretor da FATEC
de Capão Bonito) e to-
dos os demais que não
se torna possível aqui
nominar, pois foram mui-
tos, que agraciaram o

Conselho, com sua pres-
tigiosa presença.

E ainda, os agradeci-
mentos dirigem-se a to-
dos os conselheiros do
Conselho Municipal dos
Direitos da Pessoa com
Deficiência dos municí-
pios de Itapeva e de Ita-
raré, nas pessoas dos
presidentes, Guilherme e
Vilmar (respectivamente),
que vieram prestigiar a
celebração.

Por último, agrade-
cem ao Secretário Esta-
dual dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência de
São Paulo, Marcos da
Costa  e ao representan-
te da Secretaria Estadual
dos Direitos da Pessoa
com Deficiência do Cea-
rá,  Rubinho Linhares,
que contribuíram com
um vídeo emocionante,
veiculado ao longo do
evento.

A 9ª Virada Inclusiva
reafirma a importância da
união e do compromisso
coletivo pela inclusão.
Que possamos seguir
juntos nessa jornada, fa-
zendo sempre o melhor
pelos nossos cidadãos!

Os Membros do
CMDPcD de

Capão Bonito SP

9ª Virada Inclusiva Municipal - NOTA DE AGRADECIMENTO

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito
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Lutador de Capão Bonito disputará importante luta pelo PFL em Riyadh, Arábia Saudita
MMA | Hoje, sexta-fei-

ra, 29 de novembro, o lu-
tador de MMA João Dan-
tas, natural de Capão Bo-
nito, estará em destaque
em uma das maiores are-
nas do esporte mundial.

Ele participará de
uma luta decisiva pelo
PFL (Professional Figh-
ters League) em Riyadh,
na Arábia Saudita. João
Dantas enfrentará o es-
panhol Costello Van Ste-
enis, um adversário de
peso, com um cartel de
15 vitórias e 3 derrotas.

A luta será transmiti-
da pelos canais ESPN, e
toda a cidade de Capão
Bonito estará acompa-
nhando e torcendo pela
grande oportunidade do
atleta.

Treinado pelo diretor
de Esporte e professor
Alan Galvão, da Acade-
mia Number One, João
Dantas chegou a este
momento importante de
sua carreira com muito
esforço e dedicação.

Para Alan Galvão, a
trajetória do lutador é um
exemplo de superação. “É

Capão Bonito torcerá para João Dantas nesta sexta-feira

literalmente do interior
para o mundo. O garoto
que um dia sonhou em
ser grande no esporte,
hoje, está prestes a reali-
zar o que para muitos
parecia impossível. Cada
treino, cada obstáculo,
cada batalha do dia a dia
foi um passo dado em di-

reção à conquista. E ago-
ra, o resultado de todo
esse esforço: João Dan-
tas está entre os melho-
res do mundo”, declarou
o treinador.

A luta de João Dan-
tas é uma oportunidade
histórica, já que ele esta-
rá competindo na orga-

nização Bellator, uma das
mais respeitadas do
MMA mundial.

Essa é a chance de o
capão-bonitense mostrar
todo seu talento em uma
nova etapa de sua carrei-
ra. O apoio da cidade é
forte, e a torcida prome-

te ser imensa.
“Estamos levando

conosco o orgulho do
interior e a força de um
sonho que se torna rea-
lidade. Essa é a prova de
que, com trabalho duro,
podemos alcançar qual-
quer objetivo. Convido a

todos para torcer por
João Dantas nessa nova
etapa”, completou Alan
Galvão.

A cidade estará uni-
da na torcida, acompa-
nhando com entusiasmo
essa importante luta do
nosso lutador.

EMPREGO E SAÚ-
DE | Hoje, sexta-feira, 29
de novembro, Capão Bo-
nito realizará um impor-
tante Mutirão de Empre-
gos e Feira da Saúde, das
13h00 às 17h00, no Pátio
da Matriz São Paulo
Apóstolo, localizado na
Avenida Massaichi
Kakihara.

A ação, organizada
pela Prefeitura de Capão
Bonito em parceria com
a Igreja Católica, celebra
o “Dia da Caridade” e
promete ser uma grande
oportunidade para toda
a comunidade.

O Mutirão de Empre-
gos, promovido pela
Casa do Empreendedor e
o PAT (Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador),
oferecerá diversas vagas
de emprego, além de ori-
entações para quem bus-
ca se reposicionar no

Mutirão de Empregos acontece hoje em Capão Bonito
Evento gratuito reunirá ofertas de emprego e serviços de saúde para a comunidade

mercado de trabalho.
A feira também con-

tará com a presença de
diversos parceiros, como
a Secretaria Municipal da
Saúde, Fatec, PASCOM,
Fundo Social de Solida-
riedade, Divisão Munici-
pal de Cultura, Divisão
Municipal de Turismo,
CRAS e PAIF, que ofere-
cerão serviços gratuitos
à população.

Entre os serviços da
Feira da Saúde, haverá
orientações médicas,
aferição de pressão, tes-
tes rápidos, atividades
para crianças e outros
cuidados essenciais.

Será uma chance úni-
ca de cuidar da saúde e
buscar novas oportuni-
dades profissionais em
um único local.

Os participantes de-
vem levar seus docu-
mentos com foto e currí-

culo atualizado para apro-
veitar as ofertas de em-
prego e a orientação pro-
fissional.

O evento é aberto
para toda a família, com
o objetivo de promover

o bem-estar, a inclusão
social e o acesso a servi-
ços essenciais à comuni-
dade.

Não perca a chance
de fazer parte deste even-
to transformador!



Página  12    SEXTA-FEIRA, DIA 29 DE NOVEMBRO DE 2024 CAPÃO BONITO

9ª Virada Inclusiva Municipal promove reflexão
sobre os direitos das pessoas com deficiência

INCLUSÃO | Na úl-
tima terça-feira, 26 de
novembro, foi realizada a
9ª Virada Inclusiva Mu-
nicipal, evento promovi-
do pelo Conselho Muni-
cipal dos Direitos da
Pessoa com Deficiência
(CMDPcD) e pela Secre-
taria Municipal de De-
senvolvimento Social.

Desde sua primeira
edição, em 2016, o even-
to tem se consolidado
como um importante mar-
co para a conscientiza-
ção sobre os direitos e a
inclusão das pessoas
com deficiência na soci-
edade.

Neste ano, o evento
contou com uma progra-
mação especial, com des-
taque para as competi-
ções de desenho e reda-

ção, que abordaram te-
mas essenciais como
“inclusão e acessibilida-
de”.

 Mais de 500 alunos
participaram das ativida-
des, refletindo sobre o
tema central do evento:

pe se uniu e, com mui-
to esforço e dedicação,
conseguiu realizar um
evento inesquecível.

A presença e a cola-
boração de todos os en-
volvidos foram funda-
mentais para o sucesso
dessa edição.

A Virada Inclusiva
Municipal não apenas
promoveu uma reflexão
sobre a importância da
inclusão, mas também

reforçou o papel das
instituições e da socie-
dade em geral na cons-
trução de um mundo
mais acessível para to-
dos.

 O CMDPcD agrade-
ce a todos os colabora-
dores e parceiros que tor-
naram este evento pos-
sível, garantindo sua
continuidade e impacto
positivo na vida das pes-
soas com deficiência.

“Ninguém de nós é tão
bom quanto todos nós
juntos”.

A iniciativa impactou
diretamente mais de
2.000 pessoas, envol-
vendo a comunidade es-
colar e diversas institui-

ções na construção de
um ambiente mais inclu-
sivo.

Apesar da dor pela
perda do querido e
sempre presidente do
CMDPcD, Professor
Mario Rodolfo, a equi-


